



こまくさ

令和7年

1月28日 No.47

仙北市立生保内小学校

学校報

教育目標～夢に向かって やさしく!かしこく!たくましく!

学校の様子から

1月20日 グラウンドでのスキー練習

後期後半がスタートしてから、低学年（1・2年生）の子どもたちが体育の時間にグラウンドでスキーをしています。低学年はスキー場での「スキー学習」を実施しないため、グラウンドで練習してスキーに慣れることを目標にスキーの着脱や歩行などの練習をしています。

1月31日は、低学年のたざわ湖スキー場でのスキー教室があります。練習の成果を発揮して楽しんで欲しいです。



1月22日 6年生「志」特別授業

3・4校時に6年生が「志授業」を受けました。先生はPTA会長さんと秋田志教育経営実践会理事長さんです。一人一人が目指す志を山に見立て、その頂点に向かって、これからどんなことをして人の役に立っていくのかを考える「お役立ち山」作りをしました。



この日は事前に個人が作成してきた「お役立ち山」について話し合い、どんな方向に進んでいけばよいか、具体的にどう人の役に立つことをするのかなどについて検討し合いながら、完成を目指しました。2月4日に行われるPTA授業参観で、子どもたちが完成させた「お役立ち山」について発表します。



1月23日 4年生「茶色のこびん」合奏(音楽)

4年生が音楽の時間に「茶色のこびん」の合奏をしていました。みんなが一緒に心を合わせて演奏する姿がとても感動的でした。



合奏を通して一人一人の良さを発揮しながら協力し合う姿に、まもなく、「10歳式」を迎える子どもたちの心の成長を感じました。



1月24日 2年生:「おもちゃランド」(生活科)

2年生が生活科の学習で「おもちゃランド」を開いて1年生を招待しました。手作りのおもちゃのコーナーは6つあり、どのコーナーも1年生に喜んでもらえるように工夫されていました。1年生のお手本になるように、開会式やルール説明も立派にできました。



【よろしくお願いします】

以前、ご協力をお願いした「書き損じはがき(年賀状)」の回収ですが、**回収のしめ切り(1月31日)**が近づいています。引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

今週は「スキー教室」ウィークです(27日は高学年のスキー教室でした)。このあと29日の中学年、31日の低学年とスキー教室が続きますので、子どもたちの健康管理へのご協力をお願いします。